

7/28 鶴城地区〔西野町・米津〕 平成27年度「市長と語る市政懇談会」 自由意見等一覧（事前意見等の再質問等を含む）

整理番号	自由意見等（題名） 当日お聴きした意見等	（内容）	【回答】	担当課
1	災害時要援護者の支援体制づくりについて	<p>【意見】</p> <p>先ほど、支援者3人以上というのが50%と話しましたが、今年の春先に町内会長が一生懸命に活動していただいた結果、現在では71%、7割を超す状況となりました。1人の要援護者に対して4人の支援者がついている割合は32%で、4人体制に向けての活動が着々と進んでいます。</p> <p>先ほどの回答で「各地区に合った柔軟な体制」とありましたが、もっと良いやり方があれば私も参考にしたいし、米津のやり方を聞きたいということであれば説明に伺います。みんなの力でベストなものを市全体に展開していくことが急務だと思います。</p> <p>支援者が被災される可能性もあります。私どもが4人体制を目指しているのは、4人いれば、そのうちの誰かが安否確認に行けて一緒に逃げてもらえるという可能性が高くなるのではないかと思います。</p> <p>他の地区で良い例がありましたら教えていただけたらと思います。</p>	<p>西尾市内の中で一番進んでいるところは米津小学校区だと思っております。米津小学校区の方々が、どのような活動をして、どのような先進的な取り組みをしておられるか。こういう先進事例を市内の各地区防災会、また、代表町内会長会議など発表できる機会があればお願いしたいと思っております。</p> <p>要支援者を具体的にどのように支援していくかという考え方でありますが、西尾市の防災計画書の中では、避難行動要支援者支援マニュアルを作成することになっており、これを速やかにつくりたいと思っております。支援者になっていただける各地区の方、具体的には自主防災会の方、町内会の方、民生委員の方、その他の方々のご意見も十分に取り入れて、実効性のあるものを考えていきたいと思っておりますので、支援マニュアルを作成するときには、お力添えをいただきたいと思っております。</p>	長寿課 福祉課 危機管理課
2	県道西尾新川港線の拡幅と歩道設置について	<p>【質問】</p> <p>県道西尾新川港線の明治用水の西側から上塚橋までの回答とし「県は今、事業化の見込みがない」ということでしたが、交通安全上、非常に心配です。西尾市としての考えをお聞かせください。</p>	<p>明治用水から碧南までの間は、歩道が設置されておりません。市としては、交通安全等を考えますと歩道は必要と思っておりますが、まずは、今計画しております上町交差点から明治用水までの間の整備を進め、次に、明治用水から西側について、皆さまのご協力をいただきながら進めたいと考えております。</p>	土木課
3	都市計画道路安城一色線の早期実現と道の駅の設置について	<p>【意見】</p> <p>私の地域（米津地区）では、農業関係は衰退の一途です。道路が通れば、それは一時的には良いかもしれませんが、それだけでは魅力的な地域づくりにならないと思います。</p> <p>西野町にはお茶がある、南中根にはスイカがある、一色にはウナギがある、そういう産物をどこかに集約し、県内、県外の人により近いところで売っていく。安城市もいっぱい農産物があります。例えばイチジクがあります。そういうものを安城市と便宜を図って、1番良い拠点をつくって出していけば、どんどん需要も増え、農業関係に携わっている人も、この産物で一生懸命に頑張っていこうと夢も出てくると思っております。</p> <p>福地の農業副都心構想もありますが、南部地域だけではなく、北部地域を魅力ある「西尾の玄関口」にするにはどうするのか、やはりこの路線がとても大事になってくると思っております。一日も早くということをお願い、そこら辺のところを再考してほしいと思っております。</p>	<p>都市計画道路安城一色線は、本市を始め、豊田市、岡崎市、安城市の4市で、西三河南北道路として重要路線に位置づけており、県に力強く要望をしております。</p> <p>農畜水産物の販売等につきましては、6次産業化、農業副都心ということで計画を進めており、まずそちらの計画を優先させていただきたいということでもあります。</p> <p>西尾市の中で、どこに、何を配置していくのが効率的なのかということもじっくりと、予算も必要となりますので、練り直す必要もあると思っております。道路ができてから、どのような交通の流れになるのか、その辺もじっくりと見させていただき、その後、必要であるならばつくっていくというような順番で進めていくものと考えております。</p>	土木課 商工観光課
4	西野町保育園の移転改築について	<p>【質問・要望】</p> <p>先ほど、市長から西野町保育園の移転について、大変力強いお話をいただきまして、ありがとうございます。非常に古い園舎でありますので、とにかく早くということをお聞かせ願っております。</p> <p>それで、その際に行う調査についてお尋ねします。ここの地区には昔の小学校のプールの跡地がありますが、この跡地についてはどのような考え方をしているのかお聞かせ願います。</p> <p>また、昔ここが小学校であった頃に人口が増え、児童も増えまして、2つのプレハブの校舎がつけられました。その中に、この西野町だけでなく、旧西尾市のいろんな地区の先輩が使った消防の器具が保管してあります。中には非常に程度の良いものが入っております。こういうものを大事にさせていただきたいなと思っておりますので、この辺の調査もお願いしたいと思っております。</p>	<p>プールの跡地の話はお聞きしております。その部分をどういった形でどういうふうにしていったら良いのかを調査の中で検討したいと思っております。</p> <p>また、プレハブの中にいろんなものが入っているということもお聞きしております。ポンプなど結構古い貴重なものが入っているということでもありますので、これにつきましては教育委員会も絡みますが、内部で調整して、どういった形が良いのか協議してまいりたいと思っております。</p>	子ども課

7/28 鶴城地区〔西野町・米津〕 平成27年度「市長と語る市政懇談会」 自由意見等一覧（事前意見等の再質問等を含む）

整理番号	自由意見等（題名） 当日お聴きした意見等	（内容）	【回答】	担当課
5	小学校体育館への網戸の設置について	<p>【要望】 この時間でも、多分、西野町小学校の体育館では、バレーやドッジ、バトミントン等のスポーツをやっています。いろんな小学校の体育館を何かしら大人の方が使っていると思います。 また、体育館は、災害時には一時的な避難所になり、長期的には泊まることになるかと思えます。そこで、ぜひ、小学校の体育館に網戸をつけていただきたいと思えます。このホールには金網の網戸が全てついていますが、これであればほとんど破れないし、10年以上はもつと思えます。今この時期、蚊がすごく、これがもし災害時なら覚悟が要るような蚊の量になります。開けっ放しで元気にスポーツをやりたいと思えますので、網戸を全体育館につけていただきたいと要望します。</p>	<p>状況をよく調べまして、整備に向けて検討をさせていただきたいと思えます。</p>	教育庶務課
6	総合運動場整備基金について	<p>【質問】 3年ほど前に、総合運動公園基金の条例が決定されましたが、その後の推移はどうなっていますか。どのような形態で市民に啓蒙活動や協力をお願いできるのか、その基金の流れをどのように維持し、市民に理解してもらって協力を得るか、その辺の取り組みを具体的にお聞かせください。</p>	<p>総合運動公園につきましては、建設基金を設置し、まずは資金をつくっていくことを進めているところであります。毎年その金額を予算の中に積み立ててまいりますが、まだまだ始まったばかりで、決して大きな金額ではありません。他には、皆さま方に「ふるさと応援寄附金」として、総合運動公園の建設に向けてご寄附をいただいております。 建設に向けてのタイムスケジュールでございますが、現段階では具体的な建設年度などを申し上げられる状況には至っておりません。</p>	スポーツ課
7	交通安全について	<p>【意見・要望】 1つ目は、米津の中を通過しております県道の3か所についてですが、米津の消防署のところの変則十字路。それとお寺のところの十字路、それからもう一つ西側に十字路があります。この間も一番西側で事故がありました。その道路は、車の速度が40キロで、一番西側のところになると幅員が狭く、センターラインや歩道もありません。もう少し車の速度を押しやるため、制限速度30キロにならないかと思っております。</p> <p>【意見・要望】 2つ目ですが、米津から鶴城中学校に通う生徒は自転車で通学しています。新渡場の交差点から西尾高校のほうに曲がるまでですが、この間は、側道、外路線が引いてあるだけで、もちろん歩道はありません。そこを自転車で通るわけで、電柱を抜いて地中化を図っていければと思えます。電柱さえなくなったら、外路線の外を通学することができます。事故が起きてからでは遅いので、検討をお願いいたします。</p>	<p>ご存知のとおり警察が交通規制をしておりますので、現場を確認させていただき、間違いなくお伝えさせていただきますので、よろしく願います。</p> <p>新渡場の交差点からサカハ自転車の間には、確かに電柱がありまして、いわゆる路側帯が少し狭いと思っております。 電柱の地中化には莫大な費用がかかりますので、まずは民有地への電柱移設を考えておまして、少しでも安全に通れるように皆さんのご協力をお願いしていきたいと思っております。</p>	危機管理課 土木課